

# 泉南市教育委員会会議 令和7年第1回定例会会議録

## (1) 日時・場所

令和7年1月28日(火)

午後3時00分 開会 午後4時29分 閉会

泉南市埋蔵文化財センター 講堂兼視聴覚室

## (2) 教育委員会出席者

富森 ゆみ子	教育長
太田 淳子	教育委員会委員(教育長職務代理者)
湊 久晶	教育委員会委員
飯沼 治美	教育委員会委員
辻野 治重	教育委員会委員

## (3) 事務局出席者の職氏名

桐岡 秀明	教育部長
三野 薫	教育部参与
川口 哲生	教育部次長兼指導課長
水田 好彦	教育総務課長
上柴 忠孝	教育総務課参事(学校給食センター所長)
辻 康治	生涯学習課長
服部 雄二	生涯学習課参事(青少年センター館長)
森 大輔	生涯学習課参事(人権・スポーツ担当)
石橋 広和	文化振興課長
伊藤 晴基	指導課参事(教職員人事担当)
石田 剛王	学力向上対策室長兼指導課参事(指導担当)
鳴戸 大輔	人権国際教育課長
小林 克子	教育部教育サービス課長兼教育サービス係長

## (4) 休憩・遅刻等について

## (5) 会議録署名者の氏名

富森 ゆみ子
湊 久晶

泉南市教育委員会会議 令和7年第1回定例会 議事日程

令和7年1月28日(火) 午後3時00分 開会

泉南市埋蔵文化財センター 講堂兼視聴覚室

日程番号	議案等の番号	件名
日程第1		開 会
日程第2		会議録の承認
日程第3		会議録署名者の指名
日程第3	報告第1号	教育長報告
日程第4	報告第2号	事務局報告 (1) (仮称) 西信達義務教育学校等整備事業者選定委員会 審査結果報告について (2) 泉南市立小中学校における医療的ケアに係る実施要 綱の制定について
日程第5	議案第1号	泉南市いじめ問題対策委員会委員の委嘱について
日程第6	議案第2号	泉南市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱または任命 について
日程第7	議案第3号	令和7年度大阪府泉南市一般会計予算(教育委員会所管 分)の要求について
日程第8	議案第4号	泉南市立学校におけるいじめ事案に係る重大事態につい て
日程第9	議案第5号	泉南市立学校におけるいじめ事案に係る重大事態につい て
日程第10	議案第6号	令和7年度泉南市教職員人事について
日程第11		その他 ・令和7年泉南市二十歳のつどい開催報告について ・令和6年度青少年センターこどもスタッフ活動実績報告 について ・泉南市立学校園における学級閉鎖等状況について

## 午後3時00分開会

○**冨森教育長** それでは、皆さんおそろいになっていますので、ただいまから泉南市教育委員会会議令和7年第1回定例会を開催いたします。

出席者が過半数であり、定足数に達しておりますので、会議は適法に成立いたしました。

本日は傍聴の方がいらっしゃいませんので、これより日程に入ります。

日程第1、会議録の承認についてお諮りいたします。

泉南市教育委員会会議令和6年第12回定例会会議録は、既に案として委員の皆様へ配付をいたしており、確認をいただいておりますので、原案のとおり承認することに御異議ございませんか。

(「異議なし」の声あり)

○**冨森教育長** 全員異議なしと認めます。よって泉南市教育委員会会議令和6年第12回定例会会議録は、承認することに決定いたしました。

次に日程第2、会議録署名者の指名を行います。

本日の会議録署名者は、泉南市教育委員会会議規則第13条により、教育長のほかに教育長において、湊委員を指名いたします。よろしくお願いいたします。

次に日程第3、報告第1号、教育長報告を議題といたします。

(報告開始)

○**冨森教育長** それでは、皆様、改めましてこんにちは。本日もどうぞよろしくお願いいたします。

昨日は、大阪府都市教育委員会研修会に御出席いただきありがとうございました。講師のお話もとても分かりやすいもので、すごく有意義な会議だったと思います。

また、本日は、東小学校の学校訪問をありがとうございました。このところ、学校以外の施

設の視察が多かったと思います。教育委員の皆様と学校に行くのは久しぶりだったんですけども、小規模特認校ということで、特徴のある教育を様々しております東小学校でございますので、また皆様の御感想を後ほど伺いたしたいと思います。

また、1月12日に開催されました二十歳のつどいへの御出席もありがとうございました。今回も中学校区単位で西信達中学校区と信達中学校区、泉南中学校区と一丘中学校区の2部に分けて実施をいたしました。前半も後半も、二十歳の主張を行った方のテーマは「夢」というものでございました。本当に今年の参加者は、中学校3年生の冬からコロナ禍に見舞われたということで、一番学生生活の楽しい時期に様々な制限を受けた方々ですので、より夢などについて思いがあるのかなど2人の話を聞きながら感じておりました。そして、出席率も非常に高く、後半は8割を超えている状況でございました。

詳しい報告は、後ほど担当よりさせていただきます。

そして、1月15日には、泉南人権啓発講演会が文化ホールでございました。元西成高等学校校長の前比呂子さんより、「あきらめさせない進路指導」と題しまして、具体的なデータを示していただきながら、子どもの貧困の状況と西成高校で実施されていた反貧困学習の取組などについて、非常に具体的なお話を頂戴いたしました。

その際に講師の方がおっしゃっていらっしゃったんですけども、こうやって市民と教職員の方々が一緒に学ぶ研修会というのはすごく珍しいということで、泉南ならではの取組だというお話をいただいたので、引き続きこの研修会を大切にしていきたいと考えております。

そして、少し前になりますが、12月26日には、泉南地区教育委員会連絡協議会研修会で岬町に行ってください、古墳の見学などをした

ところでございますが、来年度は泉南市が会長市ということで、夏の総会と秋の研修会の担当になります。昨年度は、大阪府都市教育委員会連絡協議会泉北泉南地区の研修の担当になりまして、LONG PARK のSORA RINKUであるとか、キャニオンスパイスでの体験などをさせていただきました。また来年度も新たにそういった研修を企画しないといけないので、また泉南市の魅力を伝えられるような研修を皆さんの御意見もお聞きしながらできればと考えておりますので、いろんなアイデアをいただければと思います。よろしく願いいたします。

後ほど報告があるんですけども、年末年始にかけてインフルエンザで学級閉鎖をしている学校が非常に増えております。ここ数日暖かい日が続いていたところ、今日はまた寒くなったので、体調を崩す子どもたちも出てこないかどうか、心配しているんですが。その辺り、寒さに負けず冬を無事に乗り切ってもらえればと思っております。

私からは、以上です。

それでは、ただいまの報告に対し、御質問・御意見等はございませんでしょうか。よろしいでしょうか。ないようですので、以上で、本報告を終了いたします。

(報告終了)

**○冨森教育長** 次に、日程第4、報告第2号、事務局報告を議題といたします。

1点目に、(仮称)西信達義務教育学校等整備事業者選定委員会審査結果報告について、水田教育総務課長から報告がございます。

**○水田教育総務課長** それでは、報告第2号、事務局報告(1)といたしまして、(仮称)西信達義務教育学校等整備事業者選定委員会審査結果の報告を、私から報告させていただきます。

選定委員の鈴木委員長から(仮称)西信達義務教育学校等整備事業者選定委員会における審査結果についてということですが、

事業名が、(仮称)西信達義務教育学校等整備事業、公告日が令和6年8月8日、審査方法といたしまして総合評価一般競争入札でございました。

今回の最優秀提案者ということで、旭工建グループでした。審査結果といたしまして、入札価格が評価点20点満点のところ5.76点、提案内容が評価点80点満点のところ42.01点、総合評価といたしまして100点満点のうち47.77点でございました。

2ページ目です。最優秀提案者グループ構成ということで、代表企業が株式会社旭工建本店、建設企業が旭工建本店、設計企業といたしまして株式会社内藤建築事務所大阪事務所、工事監理企業といたしまして株式会社小西設計でございます。

審査をずっとやってまいりましたけれども、その経過は以下のとおりです。

令和6年6月20日第1回選定委員会、令和6年7月31日第2回選定委員会、令和6年8月8日入札公告、令和6年10月4日入札参加資格審査書類受付期日、令和6年11月29日提案書提出期日、入札開札(入札金額の公表なし)、令和6年12月25日第3回選定委員会(プレゼンテーション・ヒアリング・提案内容審査・最優秀提案者の決定・審査講評)ということで行ってまいりました。令和7年1月8日に落札者グループとして決定しまして、教育委員の皆様宛ての御報告になります。

この後、審査公表等、(仮称)西信達義務教育学校等整備事業はずっと動いていきますので、詳細につきましては皆様に順次報告していくことになると思います。

以上でございます。

**○冨森教育長** ただいまの報告に対し、御質問・御意見等はございませんでしょうか。よろしいでしょうか。

それでは、次に、2点目の、泉南市立小中学校における医療的ケアに係る実施要綱の制定

について、川口教育部次長兼指導課長から報告がございします。

○川口教育部次長兼指導課長 失礼いたします。それでは、報告第2号、事務局報告2、泉南市立小中学校における医療的ケアに係る実施要綱の制定について御説明を申し上げます。

本要綱につきましては、泉南市立小中学校に在籍する医療的ケアの必要な児童生徒が安心して学校生活を送ることができるように支援し、また保護者の負担軽減を図ることを目的として、必要な事項を定めるものでございします。

内容としましては、医療的ケアを必要とする児童生徒の在籍する小中学校に看護師資格を有する者を配置するというものでございまして、1日当たりの配置時間につきましては6時間15分までとしているところでございします。

次に、医療的ケアの実施につきましては、次のページを御覧いただきたいのですけれども、様式第1号、医療的ケア実施依頼書、そして次のページに様式第2号、主治医の（指示書・意見書）を教育委員会に御提出いただきまして、児童生徒の実態、医療的ケアの必要性について協議した上で、必要と認めた場合につきましては、様式第3号によりまして、医療的ケア決定通知書による通知に基づきこの医療的ケアを実施するという要綱でございします。

以上、簡単でございしますが、説明とさせていただきます。よろしくお願ひします。

○冨森教育長 ただいまの報告に対し、御質問・御意見等はございませんでしょうか。よろしいでしょうか。ないようですので、以上で、本報告を終了いたします。

○冨森教育長 次に、日程第5、議案第1号となりますが、本日は日程第8、議案第4号から日程第10、議案第6号までは、個人情報を含む議案審議を予定しております。

つきましては、日程第11、その他を繰り上げ

て御説明したいと考えておりますが、御異議ございませんでしょうか。

（「異議なし」の声あり）

○冨森教育長 それでは、日程を繰り上げて、日程第11、その他、令和7年泉南市二十歳のつどい開催報告について、辻生涯学習課長から説明がございします。

○辻生涯学習課長 失礼します。その他（1）、令和7年泉南市二十歳のつどい開催報告について御報告させていただきます。

まず、開催日時ですが、令和7年1月12日日曜日、2部に分かれて開催いたしました。第1部が西信達中学校区及び信達中学校区、第2部が泉南中学校区及び一丘中学校区となっておりまして、それぞれ受付開始時間ございまして、式典等は約45分ということで行わせていただきました。

開催場所は文化ホールで、全体の対象者数ですが、今年度は684名。内訳としまして、男性が347名、女性が337名ということとなっております。当日の参加者数ですが、西信達中学校区及び信達中学校区におきましては232名で、参加率は73.9%。泉南中学校区及び一丘中学校区におきましては参加者数が262名で、82.9%。合計が494名で、参加率は78.4%という状況でございします。

一番下を御覧いただきましたら、全体の参加者数、参加率でいきますと、72.2%となっております。令和6年度に比べて0.2%増加ということとなっております。

次のページにまいります。

内容ですが、昨年同様に第1部に式典がございまして、第2部でアトラクションという内容となっております。この中でも1等、2等は同じ商品ですが、今年度につきましては特別賞で泉南市セレクション、そして5等の吉田珈琲プチギフトですが、こちらは泉南市内のええもんせんなんもんプレミアムということで、観光協

会様にもいろいろ御協力いただきまして、特別賞についても無償で全て5事業者様からいただいた景品となっております。

6点目に配付記念品ですが、当日参加者に市内の飲食店等割引クーポンを配付、記念品としてボールペンを配付しております。

その他ですが、飲酒による救急搬送が1名、2点目に一升瓶、酒樽等酒類の敷地内への持込みあり、3点目に敷地内での喫煙者が見られたという状況となっております。

3ページ目以降は、当日の様子を掲載させていただきます。

簡単ですが、以上となります。

**○冨森教育長** ただいまの説明に対し、御質問・御意見等はございませんでしょうか。よろしいでしょうか。

それでは、次に、令和6年度青少年センター子どもスタッフ活動実績報告について、服部生涯学習課参事（青少年センター館長）から説明がございます。

**○服部生涯学習課参事（青少年センター館長）** 失礼します。その他、令和6年度青少年センター子どもスタッフ活動実績報告について説明をさせていただきます。

開催目的なんですけれども、本市の子どもの権利に関する条例第3条第4項に規定された「仕組みを整え、子どもを支援する」ために、子どものつぶやきからスタートした「子どもスタッフ」を組織し、子どもの意見に基づいて、子どもが中心となるイベントの実施の支援をするという目的でございます。

今年度は3つございまして、日程が11月2日にハロウィンパーティーは97名の参加者。11月9日土曜日、ベイブレード大会で、8名の参加でした。12月25日クリスマスパーティーは86名の参加でした。

内容ですけれども、ハロウィンパーティーについては、ゲームコーナーで輪投げ、スマート

ボール、目玉運び、あと仮装大会のような感じで仮装&フォトスポットコーナー、お化け屋敷、箱の中身は何かゲーム、みんなDEダンスでいわゆるゾンビダンスですけれども、こちらをさせていただきました。

写真が次のところにあるんですけれども、子どもスタッフによる司会進行で、当日は大雨の中だったんですけれども、たくさん子どもたちが参加してくれて大変盛況でございました。

続いて、ベイブレード大会ですけれども、これもおもちゃのベイブレードをしたいという子どもに企画書から、それに基づいて私たちスタッフ、職員がサポートしながら、表彰状まで作って大会を実施いたしました。

クリスマスパーティーですけれども、こちらはゲームコーナーとしてクリスマス釣りー、ピンポンカップイン、キャップカーリング、あとはボディーペイント、わたあめ、ビンゴ大会で、ビンゴ大会は泉南市の職員の皆さんに掲示板で御案内して、不要になった文具とか、小さいおもちゃとか、ぬいぐるみなどを提供させていただいて、おかげさまで子どもたちがビンゴをしてプレゼントを持って帰るということで大いに盛り上がりました。こちらも子どもスタッフが企画・運営したボディーペイントなどしてくれて、子どもたち同士で喜んでくれました。

引き続き、子どもが主体となるような事業運営を進めていって盛り上げていきたいと思っています。

以上でございます。

**○冨森教育長** ただいまの説明に対し、御質問・御意見等はございませんでしょうか。よろしいでしょうか。

それでは、次に、泉南市立学校園における学級閉鎖等状況について、川口教育部次長兼指導課長から報告がございます。

**○川口教育部次長兼指導課長** 失礼いたしま

す。それでは、その他（３）、令和６年度泉南市立学校園における学級閉鎖等状況学校園別の資料について御報告を申し上げます。

本報告につきましては、令和７年１月２３日時点で取りまとめたものでございます。太枠については学年閉鎖、細枠につきましては学級閉鎖となっております。

それでは、内容について御説明申し上げます。

肌色で着色しておりますのがインフルエンザによる学級閉鎖の状況でございまして、前回御報告申し上げました令和６年１２月１６日以後の発生状況については、黄色で着色しているところでございます。

初めに、雄信小学校ですけれども、２年生、１年生で学年閉鎖。泉南中学校の３年４組、１年１組、１年４組で学級閉鎖。次に、西信達中学校で１年Ｂ組、２年Ａ組で学級閉鎖。そして、一丘中学校で２年１組、２年２組で学級閉鎖というのが現状でございます。

なお、緑色で着色予定しておりますのがコロナウイルス感染症でございまして、現時点ではコロナウイルス感染症による学級・学年閉鎖等は出てございませんので、緑色の着色の表示はございません。

また、今、御報告申し上げました以降、１月２４日から本日までに、インフルエンザ、そしてコロナウイルスによります学年閉鎖・学級閉鎖は出ていないのが現状でございます。

なお、児童生徒の体調管理、また学校・幼稚園と連携しながら、引き続き注視して、こういった対応をしてまいりたいと考えているところでございます。

報告につきましては、以上です。

**○冨森教育長** ただいまの説明に対し、御質問・御意見等はございませんでしょうか。よろしいでしょうか。

それでは、次に、日程第５、議案第１号、泉南市いじめ問題対策委員会委員の委嘱についてを議題といたします。

本議案の説明を川口教育部次長兼指導課長からお願いいたします。

**○川口教育部次長兼指導課長** 失礼いたします。それでは、議案第１号、泉南市いじめ問題対策委員会委員の委嘱について御提案を申し上げます。

提案理由といたしましては、山口崇委員が一身上の都合により辞任されたことによりまして、後任の委員として記載しております足立啓成氏を最適任者と認め、泉南市いじめ問題対策連絡協議会等条例第１３条第２項の規定により、御承認を求めるものでございます。

なお、足立啓成氏につきましては、現在大阪弁護士会に所属されている弁護士でありまして、大阪府の現在スクールロイヤーに就任されております。

なお、任期につきましては、山口委員長の残任期間となりますので、令和８年２月１６日までとなっております。

なお、３ページから６ページにつきましては、いじめ防止対策推進法、そして泉南市いじめ問題対策連絡協議会等条例の抜粋を載せてございますので、後ほど御参照いただきたいと思います。

御審議のほど、よろしくお願いを申し上げます。以上です。

**○冨森教育長** ただいまの説明に対し、御質問・御意見等はございませんでしょうか。よろしいでしょうか。それでは、ないようですので、以上で質問・意見等を終了し、議案第１号を採決いたします。

お諮りいたします。本議案を承認することに御異議ございませんでしょうか。

（「異議なし」の声あり）

**○冨森教育長** 全員異議なしと認めます。よって議案第１号は承認することに決定いたしました。

次に、日程第6、議案第2号、泉南市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱または任命についてを議題といたします。

本議案の説明を川口教育部次長兼指導課長からお願いいたします。

○川口教育部次長兼指導課長 失礼いたします。議案第2号、泉南市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱または任命について御提案を申し上げます。

議案書に記載のとおり、次の者を泉南市いじめ問題対策連絡協議会委員に委嘱又は任命したいので、泉南市いじめ問題連絡協議会等条例第4条の規定により、御承認を求めるものでございます。

恐れ入りますが、6ページを御覧ください。

今、申し上げました第4条でございます。連絡協議会は、委員10人以内の組織とする。そして、委員は、次に掲げる者のうちから泉南市教育委員会が委嘱または任命することとなつてございまして、泉南市立学校の校長会の代表、泉南市立学校の教員代表、関係行政機関の職員、市の職員となっております。

恐れ入りますが、2ページにお戻りください。

下段の提案理由を御覧ください。現在就任いただいております9名の委員様全員が令和7年2月27日をもって任期が満了となっておりますので、1ページから2ページに記載しております再度この9名の方を再任という形で御提案を申し上げているものでございます。

御審議のほど、よろしくお願いを申し上げます。以上です。

○冨森教育長 ただいまの説明に対し、御質問・御意見等はございませんでしょうか。よろしいでしょうか。ないようですので、以上で質問・意見を終了し、議案第2号を採決いたします。

お諮りいたします。本議案を承認することに御異議ございませんでしょうか。

(「異議なし」の声あり)

○冨森教育長 全員異議なしと認めます。よつて議案第2号は承認することに決定いたしました。

次に、日程第7、議案第3号、令和7年度大阪府泉南市一般会計予算(教育委員会所管分)の要求についてを議題といたします。

本議案の説明を水田教育総務課長からお願いいたします。

○水田教育総務課長 それでは、議案第3号、令和7年度大阪府泉南市一般会計予算(教育委員会所管分)の要求についてということで御説明させていただきます。

提案理由は、令和7年度第1回泉南市議会定例会において、令和7年度大阪府泉南市一般会計予算を要求するに当たり、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第29条の規定に基づく教育委員会の意見聴取のため、泉南市教育委員会の事務委任等に関する規則第2条第1項第6号の規定により、提案をするものでございます。

2ページの総括をメインに説明させていただきます。令和7年度泉南市一般会計予算(当初要求案)ということで、こちらは決定というわけではございません。泉南市教育委員会には7つの課がございまして、

まず、教育総務課は、7年度要求額①というところを御覧いただきまして、歳入が7億2,518万2,000円、歳出が17億8,500万5,000円。

生涯学習課は、歳入が9,282万5,000円、歳出が1億8,999万1,000円。

文化振興課は、歳入が1,125万8,000円、歳出が1億2,273万5,000円。

指導課は、歳入が1億9,697万3,000円、歳出が6億9,442万3,000円。

学力向上対策室は、歳入が0円、歳出が1,261万4,000円。

人権国際教育課は、歳入が1,214万6,000円、歳出が3,191万8,000円。

教育サービス課は、歳入が3,559万3,000円、歳出が1億4,140万5,000円。

合計といたしまして、歳入が10億7,397万7,000円、歳出が29億7,809万1,000円でございます。

一番右に増減表ということで書いております。真ん中が令和6年度分で、一番右が、今、御説明させていただきました令和7年度分です。

大きく変わったところというのが、歳出のところ、2点ございます。1つは教育総務課で、令和6年に比べて8億5,084万6,000円、2つ目は指導課が令和6年と比べまして4億6,615万3,000円ということで、ここは億単位の増減がございます。

まず教育総務課の8億5,000万円ほどですが、一つは（仮称）西信達義務教育学校等整備事業が始まります。もう一つは、学校体育館の空調が以前から御説明しているとおりで、小学校10校、中学校4校の全てに入っていきますので、その分で大きく昨年と比べて増加ということになってございます。

それから、指導課の4億6,000万円の増加につきましては、学校のGIGA端末等の通信に係る部分で、去年に比べて大きく増加しているということでございます。

詳細につきましては、その後に歳入と歳出の細かい表がございますけれども、昨年と変わったものについては黒字の太字で記入させていただいております。そちらを御覧いただけたらと思います。

議案第3号については、以上でございます。

○**冨森教育長** ただいまの説明に対し、御質問・御意見等はございませんでしょうか。細かな資料なので、見ていただくのに結構時間がかかるかと思うので、もし今の時点で何かありましたらお願いします。

川口教育部次長兼指導課長、お願いします。

○**川口教育部次長兼指導課長** 失礼いたします。今、水田教育総務課長のほうから御説明いただきましたGIGA端末の件なんですけれども、通信料ということで御説明いただいたんですけれども、こちらにつきましてはGIGA端末の更新ということで大きな額の4億円余りを今は要求しているということでして、通信料ではなくて備品購入ということでございます。訂正させていただきます。

○**冨森教育長** ありがとうございます。このタブレット端末を導入して一定年度の年が経過し、来年度が更新の年になっているんですけれども、各市町も更新をしますので、府単位で同じ端末は一括で調達するというところで経費を抑えるという工夫を今はさせてもらうべく担当課と府で調整をしております。どの市町もタブレットは使いますので、同じ年度に更新するところはまとめて購入するというところが、1回目の導入時期と変わるところでございます。

また改めて御説明する機会はあるかと思いますが、今時点で何か来年度の一般会計予算について御質問などがありましたらと思います。よろしいですか。それでは、ないようですので、以上で質問・意見等を終了し、議案第3号を採決いたします。

お諮りいたします。本議案を承認することに御異議ございませんでしょうか。

（「異議なし」の声あり）

○**冨森教育長** 全員異議なしと認めます。よって議案第3号は承認することに決定いたしました。

次に、日程第8、議案第4号から日程第10、議案第6号までにつきましては、個人情報を含む案件であるため、泉南市教育委員会会議規則第8条第1項の規定により、秘密会として議論をすることを発議します。

議論を公開しない秘密会にするには、泉南市教育委員会会議規則第8条第1項の規定により、教育長または委員の発議により、出席者の3分の2以上の多数の議決を要し、かつ、同条第2項により、討論を行わないでその可否を決しなければならないことと規定されております。

よって、直ちに本件を採決いたします。

お諮りいたします。議案第4号から議案第6号までについては、公開しない秘密会により議論することに御異議ございませんでしょうか。

(「異議なし」の声あり)

○冨森教育長 全員異議なしと認めます。よって、議案第4号から議案第6号までは、秘密会により議論することに決定いたしました。

(ここから秘密会)

[Redacted text block]

[REDACTED]



[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[Redacted text block]

(ここまで秘密会)

○富森教育長 それでは、教育委員会事務局職員に、再度入室してもらいます。

(事務局職員再入室)

○富森教育長 よろしいでしょうか。それでは、以上で本日の日程は全て終了しました。

冒頭申し上げましたけれども、本日は東小学校の学校訪問、ありがとうございました。今日は、毎回一言何か委員の皆様にご発言をお願いしているんですけれども、本日の東小学校の訪問の感想でありますとか、26日の岬町の研修や昨日の研修でありますとか、また飯沼委員におかれましては1月17日の一丘小学校のジョブフェスタも行っていただいていますので、そういった感想をまた一言ずつお願いできればと思いますので、いつも太田委員に最初をお願いしているんですけれども、では太田委員から順番にお願いいたします。

○太田委員 東小学校に今日お伺いしまして、私が教育委員になってから多分2回ぐらい伺っていると思うんです。そのときのそれぞれの校長先生から、東小学校をよそから来てもらえるような魅力のある学校にしたいということで、すごく尽力されていたのを思い出して、それがうまくブランディングという形で実って

いて、拝見させてもらったら、すごく生徒数が増えていたので、あ那时的校長先生たちが一所懸命頑張って、今の校長先生がそれをつないでくれて、今のあの形になっているというのをしみじみ感じました。

実際、すごく伸び伸びとした学校で、子どもたちもすごく純粋で、先生方も何か伸び伸びとされていたので、泉南市であって泉南市でないような、何かすごく不思議な感覚になりました。

先生がおっしゃっていましたように、学校経営の基本方針で、東小学校にしかできないという学校を目指しているとおっしゃっていましたけれども、本当にそのとおりだなと感じました。

ほかには、昨日お伺いした大阪府市町村教育委員会研修会の東京大学薬学部の池谷教授が知能を支える3つの要件ということのお話をされていて、1番には論理、2番には言語、そして3番目に熱意だと。そこがすごく鍵となり、見えない学力というふうにおっしゃっていたんですけれども。その熱意を教えるというところで、知ることを楽しむ好奇心というのを育まなければいけないとおっしゃっていたのがすごく印象的でした。

ありがとうございます。

○富森教育長 ありがとうございます。では、辻野委員、お願いします。

○辻野委員 今日の東小学校の訪問ですけれども、本当に寒かったんです。すごく泉南市であって気候が違うなど。それが影響しているのか、すごく元気そうなお子さんが多かったのと、咳をしている人がいなかったのかなと思って。やはり甘やかすよりもさらした方が元気に育つのかなと。あと、和気あいあいと子どもたちが本当に助け合っているような感じがして、すごく充実している授業かなと。通わせたいというふうに思われる親御さんが多いのかなという感じがしました。

昨年の岬町の研修ですけれども、僕の知らないような話を大学の教授にさせていただいたので、捉え方というか、お子さんの感じ方によってもまた違うんだなということを教えていただきました。

あと、古墳の見学ですけれども、思っていた以上に僕は興味があったみたいで、すごく面白かったです。

ありがとうございました。

○**冨森教育長** ありがとうございます。じゃあ、飯沼委員、お願いします。

○**飯沼委員** 今日、東小学校に行かせてもらって、一番びっくりしたのが、朝の学習でコグトレをしていることでした。私も家で購入してさせていたのを、学校で月火木金やっているというのがすごくいいなと思いました。

昨日の講演会もすごく面白くて。しつけの必要性の、褒める、叱るの、褒めるを重視しないといけない、成果ではなく努力を褒めよと書いてありました。

成果ではなく努力を褒める何かいい言葉を考えないといけないと思いました。

17日には一丘小学校で行われたジョブフェスタに行かせてもらいました。38社を1部屋ずつ見させてもらいました。

岡田浦漁港の穴子に男子が群がっていたり、ネイルや美容師のところは女子が群がっているという、もうすごく楽しそうにしていました。また、東小学校の5年生とおおぞら幼稚園の園児も参加していました。図書館の図書の貸し出しとか、泉南警察の方が鑑識体験をさせてくれたり、林業の方が丸太の切り方を指導してくれたりもしてしました。すごくリアルな就職活動ができるぐらいなことをやっていて、これは楽しいなと思いました。ありがとうございました。

○**冨森教育長** ありがとうございました。湊委

員、お願いします。

○**湊委員** まず、今日の東小学校なんですけれども、寒いのに廊下の窓を何で開けてんのかな思ったんですけれども、一步教室に入るとすごく温かい雰囲気なんで、それでかなと私は思ったんです。

子どもの人数が少ないということで、子どもたち同士も和気あいあいとしているし、先生はしっかりと授業をされているというような印象もあって、ほかの学校にちょっとない、和気あいあいとしながらもきっちりできているという気がしました。

やはり人数が少ないとメリットもあるし、デメリットもあるのかなとは思いますが、(仮称)西信達義務教育学校も各学年2クラスで計画して教室の配置を考えているんですけれども、今年の小学校1年生は1クラスです。できるのかどうかは分からないですけれども、その1クラスを2クラスに分けて授業をするとか。ちょっとそういうこともヒントになるのかなという思いで見させていただきました。

昨日の講演会なんですけれども、知好楽ですか。知るよりも好きが勝って、好きよりも楽しいが勝つ。楽しいが最強なんやと。楽しく学べば知識はおのずと増えてくるというふうな講演でして、やはり何でも楽しくせなあかんのやなとつくづく思いました。勉強というと、苦しいとかしんどいとか思いがちですけれども、何とか楽しく学べる方法をまた皆さんと知恵を出し合って考えていかなあかんというふうに思いました。以上です。

○**冨森教育長** ありがとうございます。本当に12月から1月にかけて様々な機会がありましたけれども、本当に学びが多いというか、いろんな今まで知らなかったことも勉強になって充実した1か月ではなかったかと思います。また、引き続きどうぞよろしくをお願いします。

それでは、これまでの報告、議案のほかに、

御質問・御意見等はありませんでしょうか。  
よろしいでしょうか。

それでは、次回、泉南市教育委員会会議令和7年第2回定例会の日程について、お諮りしたいと思います。

原則、第3水曜日の前後としておりますのが、日程について水田教育総務課長から提案をお願いいたします。

○水田教育総務課長 それでは、私のほうから、2月ですけれども、第3水曜日ということで、2月19日水曜日15時30分からということをご提案させていただきたいと思います。

以上です。

○冨森教育長 それでは、次回の教育委員会会議定例会の開催日時は、令和7年2月19日水曜日15時30分からといたします。

以上をもちまして、泉南市教育委員会会議令和7年第1回定例会を閉会いたします。ありがとうございました。

午後4時29分閉会

署名 ( )

( )